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主题：真理与谎言 

 

我们今天活在一个谎言弥漫的

 

世代里，尤其在美国的

 

加州，这个世界大熔炉。这里有140个国家的

 

新移民，来自不同的

 

种族、背景、文化、信仰。所以，几乎世上所有的

 

宗教（回教

 

、佛

 

教、伊斯兰教、喇嘛教

 

）包括基督教的

 

各大宗派、还

有五花八门的

 

异端邪说，你在加州，都可以找得到。 

 

 

所以，加州的教会多的

 

不得了：琳琅满目、比比皆是，隔两条街

 

就是个教会，

 

都说是信耶稣的，但是

 

公说公有理、婆说

 

婆有理、众说纷纭、莫衷一是，叫人眼花缭乱，不知何去何从。

 

弟兄姊妹们，我们今天活在一个谎言弥漫的

 

世代里，以

 

至于我们分不清什么是真理了。 

 

约翰一书 5:19“

 

我们知道我们是属神的，全世界都卧在那恶者手下。”

 

（那恶者，就是魔鬼撒旦，在它里面没有真

 

理。） 

 

 

（约翰 8:44

 

）主耶稣说：

 

“……他从起初是杀人的，不守真理，因他心里没有真理；他说谎是出于自己，因他本来是

 

说谎的，也是说谎之人的父。” 

 

 

撒旦是「说谎之人的

 

父」，它是个大骗子。今天整个世界都卧在它的

 

手下、受了它

 

的迷惑，象喝了迷魂汤一样。 

 

 

然而（19 

 

节）开头却说：“我们知道我们是属神的。”我们（这些信了耶稣的

 

人）我们不是属撒旦的；乃是属神的。 

我们不是卧在那恶者的

 

手下；乃是安息在天父的

 

怀里。我们不再受那恶者的

 

蒙蔽；因为我们已经蒙了圣灵的

 

光照。所以，

 

如今我们不在黑暗中，乃在光明中。我们

 

不在虚谎里，乃在真理中，因为我们已经认识了神的

 

儿子耶稣基督（他就是道

 

路、

 

真理）。 

 

 

耶稣基督，是有位格的真理的

 

本体。 

 

 

“位格”

 

是什么意思？中文

 

有两个「他、它」字，读起来都一样。（英文比较清楚: He 

 

是有位格的他；It 是无位格

 

它。）

 

第一个「他」字(he)

 

，是有位格的

 

代名词。他是人

 

，他是天使

 

，他是

 

上帝（都是有位格的 He

 

）；而

 

第二个「它」

 

字（it

 

）是无位格的

 

代名词。你可以说：It is a book

 

（它是本书）。It is a dog

 

（它是条狗）。但是你不能说: He 

is a book 或 He is a dog.（因为书和

 

狗，是没有位格的）。 

 

 

请问？“真理”

 

有没有位格？（一般情况下，没有！It is truth.

 

）惟有耶稣基督，他是有位格的真理的

 

本体。He is 

the Truth。

 

他（不是 it 而是 He) 。

 

他就是真理。 不仅他说的

 

话是真理、做的

 

事是真理，他本身就是真理。（He is 

the Truth.

 

）他是真理的

 

化身、真理的

 

本体、活生生的显现在

 

人间。 

 

 

正如（约 1:14

 

）所说的：“

 

道成了肉身，住在我们中间，充充满满地有恩典、有真理。”

 

所以，我们要爱他、要信靠

 

他、要顺服他。We should love Him; trust Him & obey Him。

 

注意，不是 it；而是 Him.

 

（他是有位格的）。 

 

如果“真理”

 

没有位格，你就可以掌控它、摆布它、利用它。（You can control it; manipulate it & use it.） 

但是

 

耶稣基督，不是个 it, 

 

他是有位格的（He is the truth

 

），所以，我们要爱他、信靠他、顺服他。 

 

 

如今，我们因着认识神的儿子：耶稣基督（那有位格的真理的

 

本体），就进入了他的

 

里面，就是：进入真理的

 

里面，我

们就脱离了恶者的权势和撒旦

 

的谎言，

 

并且已经出死入生、得到永生了。 

 

正如果

 

（约一 5：20

 

）说的：（我们从19

 

节开始读：）“

 

我们知道我们是属神的，全世界都卧在那恶者手下。

20

我们也

 

知道，神的儿子已经来到，且将智慧赐给我们，使我们认识那位真实的，我们也在那位真实的里面，就是在他儿子耶稣

 

基督里面。这是真神，也是永生。” 
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注意到没有？20

 

节，三次使徒约翰：提到「真」这个字：

 

“……认识那位「真实的」……在那位「真实的」里面

 

……这

 

是「真神」。”（请问，约翰指的是谁？） 

 

他指

 

的是耶稣基督，他就是那位真实的……真神

 

（那有位格的真理的本体）。 

 

 

所以，我们基督徒（认识了基督），我们应该是

 

最智慧、最清醒、最能分辨是非…真假的

 

人。在今天这个谎言弥漫、众

人迷糊的

 

世代里，我们可以说：众人皆睡我独醒；众人皆醉我独清。因为（19 

 

节）我们知道：我们是属神的（属真理

 

的）。然而，

 

这个世界仍然卧在那恶者手下。撒旦的

 

谎言，无孔不入，渗透在这世界的每一个

 

领域当中，不论是政治界、

 

教育界、学术界、娱乐界、新闻界、

 

宗教界，到处无不充斥着撒旦的

 

谎言。 

 

 

所以，耶稣说：

 

“我差你们去，如同羊进入狼群。”（马太 10:16

 

）想想：我们

 

如同羊，在狼群当中：

 

危机四伏、多危

 

险啊！我们真要

 

时刻儆醒、如屡薄冰！因为

 

一不谨慎，就会上当受骗，甚至

 

受了迷惑，还不知不觉呢！ 

 

 

今天我们要奉主名，

 

揭发撒旦在这世界当中所散布一些谎言。（我们不谈远的，就在这个月（2006 年 5 

 

月份）

 

当中， 

 

撒旦就撒了（至少）两个大谎。 

 

 

第一，2006 年 5 月 12 日

 

，你知道发生什么？美国加州参议院，投票通过一道新的

 

法令：要将同性恋，放在所有公立

学校的

 

教科书里头教导孩童。换言之，你的孩子（从幼稚园到12

 

年级，5到18

 

岁），在他们

 

学校必修课程当中，都要学

 

习到：同性恋是正常的

 

行为（不是犯罪、是天生的、自然的、正常的）。哇！好可怕！这一代的

 

美国人，不但自己接受

了撒旦的

 

谎言，还要把这个谎言当作真理，灌输给下一代的年轻人

 

，以讹传讹。 

 

 

也许有人会说：你怎么知道这是谎言？同性恋本来就是正常行为嘛！有什么大惊小怪？现在是21

 

世纪，时代不同了。30 

 

年前：谁要离了婚！大家都要在背后指指

 

点点：“哎哟！离婚！”但是

 

今天，离婚算得了什么！不但如此，包二奶、第

 

三者、抗战夫妻、三妻六妾，都是家常便饭、正常现象。有什么大不了的？

 

所以，以后

 

同性恋合法化，也是大势所趋、

 

不足为怪。别那么古板、守旧、固步自封！你要跟上时代的

 

潮流！ 

 

但是

 

我们基督徒知道，这是撒旦的

 

谎言！在上帝眼里，同性恋是罪。（不但如此，任何婚姻之外的

 

性行为，都是犯罪。）

 

怎么晓得？因为

 

神的道就是真理（约 17：17

 

），圣经是判断是非的

 

绝对标准。没有了圣经，我们就象在汪洋大海中，

没有指南针的

 

船，

 

一定迷失方向。 

 

林前 6:9-10

 

（圣经说：）

9

 

你们岂不知不义的人不能承受神的国吗？不要自欺！无论是淫乱的、拜偶像的、奸淫的、 

 

作娈童的、亲男色的（原文就是：同性恋的）、

 

偷窃的、贪婪的……等等，都不能承受神的国。 

 

 

我们基督徒不歧视同性恋者，因为

 

“并没有分别，世人都犯了罪，亏缺了神的

 

荣耀。”我们都是罪人！耶稣说：“健康

的

 

人用不著医生，有病的才用得著，我来本不是召义人，乃是

 

召罪人。” 但是

 

罪人必须先要悔改，才能得救。 

 

 

所以，11

 

节，使徒保罗对哥林多的

 

基督徒说：

11

 

你们中间也有人「从前」是这样；但如今（你们信了主了）你们奉主耶

 

稣基督的名，并藉着我们神的灵，「已经」洗净、成圣、称义了。

 

（不管你们从前多么败坏…罪大恶极），如今，只要

 

认罪悔改，你们在基督里，都成了新造的

 

人。但是

 

你们不能继续沉迷在罪中，还自以为是基督徒。这是自欺！

 

所以，9 

 

节，使徒保罗说：

9

 

你们岂不知：不义的人不能承受神的国吗？（换言之，你们应该知道这个道理！）不要自欺！ 

 

 

弟兄姊妹们，

 

我们不能一面继续犯罪；一面自以为稳妥了：“反正一次得救、永远得救了！犯点小罪、不要紧！”（保

 

罗说：“不要自欺。”）没错，我们相信：一个真正重生得救的

 

人，

 

神必要保守到底，他不会失去救恩、失去永生的

 

（约 10：27-28）。但是

 

如果一个人，说是信了，却继续犯罪、不肯悔改的

 

话，

 

那么，也许

 

他（跟犹大一样）从起初就

 

没入门…得救。

 

所以，保罗说：不要自欺。 
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今天美国一些基督教的

 

大宗派：

 

（路德宗、信义会、长老宗、圣公会、这些有名无实的

 

教会）都接纳同性恋者领受圣餐，

 

不但如此，他们还按立同性恋的牧师

 

和主教，甚至

 

还开办“同性恋者的

 

教会”。

 

岂有此理！简直荒唐、自欺欺人！ 

 

 

圣经说：岂不知不义的

 

人不能承受神的国吗？不要自欺！基督徒和

 

同性恋，是水火不容的。是基督徒，就不可以搞同性

 

恋；搞同性恋的

 

人，

 

就不是基督徒。除非！

 

你认罪悔改！要不然，就不能承受神的国。 

 

 

我顺便提一嘴，不仅是同性恋的

 

罪，看看（9-10

 

节）名单：（所有的

 

罪）“

 

无论是淫乱的、拜偶像的、奸淫的、作娈童

 

的、亲男色的、

10

 

偷窃的、贪婪的、

 

醉酒的、辱骂的、勒索的都

 

不能承受神的国。” 

 

罗 1:25-27

 

（论到那些拜偶像的

 

外邦人）使徒保罗说：（25

 

节）“

 

他们将神的真实变为虚谎，去敬拜侍奉受造之物，不

 

敬奉那造物的主……（因为

 

这些外邦人：在信仰上，把假神当作真神来拜。他们不敬拜那创造天地的

 

真神，反倒去敬拜

人手所造的

 

偶像。

 

他们颠倒是非，所以，神也任凭他们

 

在道德上，任意妄为、倒行逆施，就玩火自焚、自食其果。） 

 

 

（我们同声读）（26-27）

26 

 

因此，神任凭他们放纵「可羞耻」的情欲。他们的女人把顺性的用处变为逆性的用处； 

27 

 

男人也是如此，弃了女人顺性的用处，欲火攻心，彼此贪恋，男和男行「可羞耻」的事，就在自己身上受这妄为当得

 

的报应。

 

（今天的

 

爱滋病，就是同性恋者的

 

报应。） 

 

虽然李安的

 

断臂山，得了奥斯卡金像奖，中国人都引以为荣。但是

 

神说：那电影里东西，是「可羞耻」的

 

情欲（不要

 

脸！）。我们

 

中国人应当脸红、应当

 

羞愧！怎能把羞耻当作荣耀？这岂不是颠倒是非、不知廉耻？ 

 

 

弟兄姊妹们， 虽然

 

这个世代可以变迁；国家的

 

法令可以放松；社会的

 

道德也可以降低；（人可以把同性恋的正常化；

 

把淫乱合法化。）然而，神的话语：却安定在天、永不改变。神说：是罪就是罪。这是绝对的

 

真理。参议院的

 

投票，不

 

能否决它；政府的

 

法令，也不能更改它；撒旦的

 

谎言，更不能抹煞神的真道。阿门？ 

 

 

好，我们再看：这个月的

 

第二个大谎言：2006 年 5 月 19 

 

日，美国好莱坞，开始上映一部轰动全球的

 

电影，

 

叫做《达

 

芬奇密码》THE DA VINCI CODE

 

，这部电影，是根据一本发行了500

 

万册、翻译成44种语言的

 

畅销书。 

 

 

作者（Dan Brown

 

）（布朗先生）宣称：他从达芬奇的画像和古老的文件

 

当中，发现了一个被隐瞒2000

 

年秘密：他发现

 

原来这本圣经，都是虚构的

 

神化故事：耶稣不过是个人，但是

 

后来被别人神化了。他根本不是童女生的，也没从死里复

 

活，更不是神的

 

儿子。耶稣不过是个凡人，还跟抹大拉的

 

玛利亚，发生性关系，生了一个女儿。所以，布朗先生说：圣

 

经所教导的，都是骗人的；事实的

 

真相，是记载在他所写的《达芬奇密码》

 

里面。 

 

 

总而言之，达芬奇密码 + 圣经的

 

教导，唱对台戏、完全背道而驰。

 

圣经说是“对的”，它就说是错的；圣经说真

 

的，

它就说假

 

的；圣经说好

 

的，它就说坏

 

的；圣经说必定

 

的，它就说

 

不一定吧。 

 

 

记得吗？撒旦对人类说的

 

第一句话是什么？

 

“神岂是真说……吃了就要死吗？不一定吧！” 

 

 

今天撒旦，还在重复它在伊甸园中的

 

第一句谎言：“神岂是真说？同性恋是犯罪吗？真的吗？圣经真是这么教导？有那

 

么严重？不一定吧！”耶稣真是神的儿子吗？圣经真是神所默示？这本书就是绝对真理！还不是人编出来的嘛！它真是

 

神的话吗？真的吗？不一定吧！ 

 

看到吗

 

？这个老魔鬼，还在老调重弹、耍它的

 

老花招。虽然它的

 

谎言，在各个世代，改头换面、层出不穷，但是万变不

 

离其宗，如今它还在重复它起初的

 

谎言。 

 

 

照理来说，达芬奇密码，太荒谬了！根本不值得一驳。

 

然而，今天却有许多的人

 

相信它、接受它、还宣传它。正如果达

尔文的

 

进化论一样，也被许多人奉为：科学真理。（这两个人都姓“达“，

 

一个是艺术家达芬奇，另一个是科学家达尔

 

文，别搞混了！）

 

达尔文创始了进化论，他说人类不是上帝造的，乃是猿猴变来的，如此荒谬的

 

谎言，

 

竟然能横扫全球，
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被许许多多的

 

知识份子所接纳，为什么？因为

 

进化论，打着科学真理的

 

招牌：“这是科学…真理！”结果，就迷惑了成

千上万的

 

人。 

 

 

同样的，达芬奇密码，也打着“历史事实”招牌。布朗先生说，虽然他小说中的

 

人物是虚构的；但是其中所记载的

 

文物、

 

时间、地点、建筑，都是根据历史的

 

文件、经过详细的

 

考证，所得出的

 

事实真相（There are facts

 

）。所以，许多人

听信了他的

 

谎言，就否定了圣经的

 

真理。 

 

这真是个谎言弥漫的世代。

 

到处都是谎言！ 

 

在知识界、学术界里，有达尔文的

 

进化论。 

 

在新闻界、娱乐界里，有达芬奇密码和李安的

 

断臂山。 

 

在政治界、教育家里，有同性恋的

 

正常化。 

 

在思想界、哲学界里：有各样的

 

理论、学说、主义。 

 

不但如此，在宗教界里，还有五花八门的

 

异端邪说。 

这些都是撒旦的

 

谎言。现在，我们来看一个宗教界的

 

例子： 

 

1978年11月18

 

日，是一个轰动世界的

 

日子。那一天，在南美洲的 Guayana,Jonestown，914 

 

个美国人，包括 276 个小

 

孩，集体服毒自杀、死了。这群人都是“人民教会”的成员。他们的

 

首领，名叫 Jim Jones

 

（金琼斯）。他从美国的 

Indiana 

 

州起家，从事慈善事业、帮助孤寡贫穷。

 

后来他搬到加州，

 

开万人大会、行使神迹、医病赶鬼。

 

他还预言说：

这个世界将1967

 

年七月十五日要毁灭，结果当然

 

没实现，他就说

 

这是神垂听他祷告，推延了审判的

 

日期。他更自命不凡，

 

自称他是耶稣基督，道成肉身；是释迦牟尼，下凡人间；

 

是圣父上帝，在肉身显现。 

 

 

这不稀奇，你可以随便吹牛，吹的

 

天花乱坠、怎么吹都行，但是稀奇的是这样的

 

弥天大谎，竟然

 

有人相信。而且还有一

 

大群人，死心塌地的

 

跟随他，甚至自杀都甘心。 

 

 

为什么这些人会上当受骗呢？（我想：有三个原因为） 

1、Jim Jones 从事的

 

是慈善事业，给人的是一种慈父的

 

形象。 

2、因为Jim Jones 

 

有特异功能，能够行神迹。（老百姓一看“哇！有能力！”就盲目跟随他了。） 

3

 

、也是最重要，因为人民教会的

 

成员，都是圣经文盲。

 

（他们

 

不读圣经，不懂圣经。怎么知道？）因为事后联邦调查

 

局（FBI）在Jonestown

 

找不到一本圣经。在900多个自称是基督徒的

 

人当中，竟然没有一本圣经！难怪这些人被 Jim 

Jones 

 

迷惑了。 

 

 

弟兄姊妹们，

 

你有圣经，但是

 

你读不读？我讲路得记，讲了半年多了，你有没有好好读过一遍？你有没回家对照一下看

看我有没按着正意分解真理的

 

道？ 

 

让我们效法圣经中的

 

庇哩亚人。（徒 17:11

 

）“

 

这地方的人，贤于帖撒罗尼迦人，甘心领受这道，天天考查圣经，要晓

 

得这道是与不是。”

 

请问？这里，谁在讲道？使徒保罗啊！

 

所以，弟兄姊妹们，

 

我们听道：不能囫囵吞枣、盲目的

 

接受。

 

不论任何人讲道，哪个大牧师也好、长老也好，我也好（管他多么德高望重、

 

口才流利）你都要慎思明辨。 

 

 

听道一定要吐骨头。怎么吐？我不喜欢听的

 

就吐出来；我喜欢听的

 

就吞下去。是吗

 

？不！你要回到圣经，用圣经来衡量

你所听见的

 

一切道理。台上所讲的，有没有圣经根据？有没有随从私意解经？（

 

弟兄姊妹们，如果

 

你自己不好好读圣经，

 

你怎么分辨？）讲错了你也不知道，最后，叫你吃毒药自杀，你也照办。 

 

你知道吗

 

？起初，Jim Jones 

 

讲道时，手里也拿本圣经，但是他不是把圣经里的

 

意思解释出来；乃是把自己的意思强加

 

进去。（然后，找几段经文、断章取义，来支持他的

 

论点。）虽然

 

他不信圣经；但是

 

他可以利用圣经，来达到他的

 

目的。

 

这就是撒旦诡计！ 
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记得吗？

 

撒旦试探耶稣时，对他说：

 

“你若是神的儿子，可以（从殿顶上）跳下去，跳啊！因为经上记着说：（

 

看到吗？

 

撒旦也会引经据典）：圣经说的！‘主要为你吩咐他的使者，用手托着你，免得你的脚碰在石头上。’”

 

（撒旦也引用

 

圣经、来试探耶稣。） 

 

 

耶稣怎么回答它？“经上又记着说：‘不可试探主你的神。’

 

三次，撒旦试探主，主都用圣经抵挡它：

 

“经上记着

 

说………”主耶稣用圣经的

 

真理，揭发了撒旦的

 

谎言。（所以，

 

弟兄姊妹们，

 

我们必须熟悉圣经。） 

 

如果台上所讲的

 

合乎圣经，你就要虚心听领，

 

吞下去。就算不合你的

 

胃口，也要吞下去，因为

 

忠言逆耳、良药苦口。 

 

相反的，如果所讲的

 

不合乎圣经，你就不能接受、你要吐出来。就算讲的

 

很流利、很动听、合你

 

胃口，你

 

也要吐出来， 

因为

 

甜言蜜语里面，也许有毒药、有

 

砒霜、会要你的命。让我们效法庇哩亚人的

 

榜样：他们“

 

甘心领受这道，天天考查

 

圣经，要晓得这道是与不是。” 

 

 

现在，我们来看看：神的话语中末世的

 

预言。 

太 24：3 

 

（门徒问主耶稣说：） 

（3

 

节）……你降临和世界的末了，有什么预兆呢？” 

（4

 

节）耶稣回答说：“你们要谨慎，免得有人迷惑你们。”

 

（注意，世界末日第一个、最重要的

 

预兆，就是许多假先

 

知、假基督要起来、迷惑许多人。所以，耶稣一开口（头一件事）就警戒门徒：你们要谨慎，免得有人迷惑你们。 

 

（5

 

节）因为将来有「好些人」冒我的名来，说：

 

‘我是基督’，并且要迷惑许多人。6 你们也要听见打仗和打仗的风

 

声，总不要惊慌，因为这些事是必须有的，只是末期还没有到。7 

 

民要攻打民，国要攻打国，多处必有饥荒、地震。 

8 

 

这都是灾难的起头。注意（“灾难”原文作什么？） 

 

 

生产之难：象女人的

 

生产一样。我没生过孩子，但是

 

问你妈妈就知道了，生产时，肚子是怎么痛的？ 

 

1

 

、越来越频繁（起先：两个钟头痛一次

 

、然后一个钟头、半个钟头、15 

 

分钟、10 

 

分钟……

 

）越来越频繁。 

2

 

、越来越严重（起初：还不怎么痛、

 

然后，

 

越来越痛………

 

最后，忍无可忍，孩子就生出来了。是吗？ 

 

 

弟兄姊妹们，

 

主耶稣再来日子，也是这样。耶稣说：你们要听见：打仗的

 

风声、到处有饥荒、地震，但是

 

不要紧张、时

 

候还没到。这些不过是灾难的

 

起头（就是「生产之难」的开始）。但是

 

（就象女人生孩子一样），

 

这些（战争、饥荒、

 

地震、天灾、人祸）

 

会越来越频繁、越来越严重、越来越多，那么

 

你就知道，主来的

 

日子，越来越近了。 

 

（9

 

节）

9

 

那时，人要把你们陷在患难里，也要杀

 

害你们；你们又要为我的名被万民恨恶。10 

 

那时，必有许多人跌倒，也

 

要彼此陷害，彼此恨恶；11 

 

且有好些假先知起来，迷惑多人。（注意！主耶稣再三强调：这是末世的

 

预兆：有好些假

 

先知起来，迷惑多人；

 

而且真信徒，要受到大逼迫。） 

 

23 

 

那时，若有人对你们说‘基督在这里’，或说‘基督在那里’，你们不要信。24 

 

因为假基督、假先知将要起来，显

 

大神迹、大奇事。

 

倘若能行，连选民也就迷惑了。（选民是谁？基督徒。

 

所以，主说：“

 

你们要谨慎，免得有人迷惑你

 

们。”）25 

 

看哪，我预先告诉你们了。 

 

 

主耶稣早就预言了：末世的一个重要的

 

特征：就是许多假基督、假先知要兴起，迷惑许多人。甚至，连选民也都要迷惑

 

了。

 

（那将是个：离经叛道的

 

世代。） 

 

 

没错，历世历代，都有假师傅（两千年前有，今天也有），但是

 

主耶稣告诉我们：他再来之前，假先知会更加的

 

猖獗…

 

频繁；

 

不但如此，受迷惑的

 

人，也会更加的

 

众多。 

 

正如（提后 4：3-4）

 

使徒保罗所预言：

3

 

因为时候要到，人必厌烦纯正的道理，耳朵发痒，就随从自己的情欲，增添

 

「好些」师傅，并且掩耳不听真道，偏向荒渺的言语。 
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弟兄姊妹们，

 

看看我们今天这个世代，岂不已经应验了圣经的

 

预言吗？ 

 

虽然

 

美国有许多教会、许多基督徒、许多

 

传道人，但是有多少在讲纯正的

 

道理？多少在过圣洁的

 

生活？多少基督徒表里

 

合一、言行一致的把神的

 

真道表明出来？我知道有些牧师

 

假公济私、贪污公款；还有些传道人在暗中干一些可耻的

 

勾当；

底下的

 

信徒也上行下效，生活一塌糊涂。 

 

 

难怪许多人对教会嗤之以鼻：“哼！基督徒，假冒伪善！传道人，都是教骗子！”因为

 

假的太多了，所以，连真的他们

 

也当成假的了。正如（彼后 2:1-2

 

）说的：“

 

从前在百姓中有假先知起来，将来在你们中间也必有假师傅，私自引进陷

 

害人的异端……将有许多人随从他们邪淫的行为，便叫真道

 

因他们的缘故被毁谤。” 

 

（2 

 

节）将有「许多人」随从「他们」邪淫的行为，（他们是谁？假师傅！）便叫「真道」因他们（因假师傅）的缘故

 

被毁谤。

 

（今天有假药

 

、假烟

 

、假酒

 

、假

 

钱，

 

还有假基督、假先知、假师傅、假牧师、假

 

传道人！）

 

什么都有冒牌货。

而且

 

假的不容易分辨，象真的一样，可以以假乱真。 

 

今天的

 

宗教圈子里，五花八门的

 

异端邪说太多了。

 

（天主教、摩门教、耶和华见证人、安息日会

 

、李常受召会、真耶稣

 

教会、等等）这些都是假冒的

 

教会。

 

弟兄姊妹们，

 

当冒牌货太多时，真货都不好卖了。这就是我们在北美传福音的

 

困难。

 

正如圣经说：“

 

将有「许多人」随从他们邪淫的行为，便叫真道因他们的缘故被毁谤。” 

 

 

也许有人问：

 

“凭什么说他们是假的？他们也相信圣经啊？他们

 

错在哪儿？” 

 

让我告诉你：“…拿着圣经反圣经；打着红旗反红旗。”这是撒旦最阴险的

 

诡计。 

 

它的

 

谎言：在政治界、新闻…娱乐…学术界，都不难识破、一眼就可以看穿。但是撒旦在宗教界的

 

谎言（打着教会招牌、

 

拿着圣经旗帜），最能迷惑人心、叫人难以分辨。（是的

 

！外敌好办，内奸难防！） 

 

 

前一阵子，我们教会来了一个慕道的

 

朋友，姓王。（不是内奸、是慕道友。）他每个礼拜都来聚会、坐在下面、很认真

 

听道。

 

每次呼召，

 

他都举手、决志，好象很火热追求。但是

 

一个月前，他突然打打电话来：

 

“潘牧师（他叫我牧师，其

实我是个弟兄而已），

 

我明天要受洗了。”（啊！我下了一跳！我说：“

 

谁要给你施洗？”

 

）他说：“我碰到一个女牧

 

师，很有爱心、

 

她给我祝福、祷告、

 

讲解圣经，明天她要为我施洗了。” 

 

 

我一听是个女的，就知道不对劲。（因为

 

圣经里，没有女牧师。）我就问他一些基本救恩的

 

道理，

 

一问三不知、答非所

 

问。我就告诉他：“小王，你还没真正得救、受了洗也没用。就象洗个澡一样，没用意义。” 

 

 

他说：“那个女牧师说，我可以受洗了。”（我怎么劝他，他都听不进去。）为什么？ 

 

因为

 

我信耶稣，那个女牧师也信耶稣；

 

我讲圣经，那个女牧师也讲圣经；我为他祷告，那个女牧师也为他祷告

 

。（大家

 

都是信耶稣的，哪里受洗不是一样吗？）但是

 

不同的是：那个女牧师为他祷告说：“主

 

啊，求你祝福他、让他生意兴荣、

 

移民成功。”而且

 

告诉他：“你要相信，不要怀疑。

 

只要有信心，你所求的，必能得着、必定

 

成功。”而我为他祷告却

 

说：“主啊，不要照我们

 

意思，乃照你的意思

 

。不论你要小王留在美国，或是回到国内，愿你的

 

旨意成全。” 

 

 

他想想：两个教会、

 

都信耶稣：一个叫我顺心、一个叫我顺服，哪个好呢？（是顺我的

 

心好？还是顺服主的

 

意好？）嗯！

 

还是顺心好！他就选择了那个女牧师。 

 

 

第二天，我又打个电话问他（因为

 

我想起来一件事）。

 

我说：“小王，你上个礼拜天告诉我，有

 

人教导你：祷告时，要

 

精确、

 

到位：求主赐我 368 

 

元一毛两分（不能含糊、一定要准确）

 

。这个教导，是不是出于那个女牧师的？”他吞吞

 

吐吐的；最后不得不承认：

 

“好象是她”。 
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我说：小王，这样的

 

教导，不是出于圣经的。

 

（圣经

 

没教导我们强求；乃教导我们顺服。）这个女牧师，也不是出于神

 

的；她是个假牧师。 

 

 

今天教会里，有许多的

 

假牧师、假师傅、假传道人。但是往往他们

 

却坐在高位之上，得到许多人的支持和

 

拥护。例如南

韩的赵镛基

 

牧师，他的教会

 

在汉城，有75

 

万人，是全世界人数最多的

 

教会。还有 Robert Schuller 美国的水晶宫大教

堂的

 

牧师，他的

 

教会，就在我们加州，金碧辉煌、举世闻名。还有 Benny Hinn 

 

班尼辛、还有甘坚信（Kenneth 

Hagin）。

 

美国电视上，最受欢迎的布道家，他们

 

给人按手、扑倒、医病、赶鬼、大有能力。

 

然而，这些人都是假先知

 

（冒牌货），他们传的

 

是另一个福音。

 

既然如此，为什么他们能吸引这么多的

 

信徒？ 

 

因为

 

正如那个女牧师一样，他们教导的

 

是“成功神学”（丰盛神学）。他们

 

说：“

 

只要你有信心，就心想事成、成功发

 

达。”这样的

 

成功神学，迎合人心（大家都喜欢听），

 

所以，许多人就甘心上钩了。

 

弟兄姊妹们，

 

这真是个谎言弥漫、

危机四伏的

 

世代，到处都是教骗子！ 

 

 

（一年前）在教宗若望、保录二世的

 

过世时，有将近400万人到罗马去参加他的

 

葬礼。人山人海，排着长龙、要瞻仰他

的

 

遗体。好隆重啊！

 

请问？罗马教皇

 

是个真先知？还是

 

假先知？

 

（让我提醒大家，天主教皇自称是使徒彼得的

 

接班人，

是耶稣基督在地上惟一的

 

代言人。所以（他宣称）他的教导是 100 % 

 

绝对无误、没有错谬。

 

换言之，他说他的教导和

圣经有同等的

 

权威。

 

所以，凡不顺服他的，都不能得救。

 

（这些话，不是我说的，乃是天主教议会

 

白纸黑字、写下来的

 

历史文件，至今都没有更改。） 

 

 

再问一次？这是真理？还是谎言？罗马天主教皇是真先知？还是

 

假先知？（

 

他不但是假先知；更是敌基督。） 

 

2005 年 4 月 2 

 

日，教皇死的

 

那一天，新闻记者（Larry King）

 

采访美国基督教领袖：大布道家〔葛培理牧师〕， 

 

问他说：“请问？教宗若望、保录二世，是否曾经对你说过“我们是主内的

 

弟兄。” 

 

 

葛培理回答说：“是！那是在大概1981

 

年，我跟教宗第一次会面时，他拉着我的

 

手，对我说：“我们是主内弟兄。” 

 

记者 Larry King 

 

接着问他：“在你心中是否毫无疑问，教宗如今已经与神同在了？” 

 

 

葛培理回答：“是！毫无疑问！尽管我对自己有怀疑；（注意：他对自己的

 

救恩没把握。）但是

 

他说：我相信教宗、现

 

在已经到主那里去了，因他已经信了……。 

 

 

然而，请问？葛培理的信仰和教宗的

 

信仰，一样不一样？（完全不同。） 

 

1

 

、葛培理，是单单的

 

因信称义；而教宗却是信心「加上」自己的功德

 

、加上自己的

 

行为。 

 

2

 

、葛培理得救是本乎恩（100 % 

 

完全靠恩典）；而教宗得救却是恩典加上

 

天主教礼仪、洗礼、弥撒等等。 

    

3

 

、葛培理应该相信（我说

 

“应该”因为他现在不见得了）。

 

他应该相信：耶稣基督是神人之间独一的

 

中保（除他以外、

 

别无拯救）；而教宗却相信基督

 

、加上圣母玛利亚

 

、加上众使徒、加上众天使

 

（越多越保险）。 

 

4

 

、葛培理应该相信：圣经是我们信仰惟一的

 

依据、最高的

 

权威；而教宗却相信圣经

 

，加上天主教的传统

 

、加上教皇的

 

御令。 

 

 

总而言之，葛培理应该相信：

 

唯独圣经、唯独基督、唯独信心、唯独恩典，不能另外再加上什么了；而

 

天主教徒，却不

 

以为然。不但如此，天主教还拜偶像、拜玛利亚、拜使徒。

 

记得吗？

 

根据（林前 6

 

），拜偶像的人能够承受神的

 

国吗？

 

不要自欺！ 
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再请

 

问一次，天主教的信仰和基督教的信仰

 

一样吗？不一样！天主教徒和

 

基督教徒，可以称兄道弟？（我们

 

都是一家人，

都是主内弟兄姊妹吗

 

？是吗

 

？）不是！我们死了以后，都能到主那儿去？不能！我们知道：我们是属神的，我们将要与

 

神同在；

 

而他们却卧在那恶者手下，他们

 

要与撒旦一同灭亡。 

 

 

（约翰一书 5:13

 

）说：“

 

我将这些话写给你们信奉神儿子之名的人（基督徒），要叫你们「知道」自己有永生。”

（

 

注意：知道！基督徒应该有把握：知道自己有永生，因为

 

我们「知道」我们是属神的。） 

 

 

照理来说，葛培理应该有得救的

 

把握（这是最基本的），但是

 

如今因着他妥协真理，就失去了永生的

 

把握、得救确据。 

 

他肯定罗马教宗得救了；却不知道自己得救了没有。可悲！ 

 

 

请不要误会，这不是论断攻击人，这些都是事实。这也不是没有爱心。因为

 

爱是“不喜欢不义只喜欢真理。” 

 

 

可惜，葛培理牧师老糊涂了，竟然真假不分。其实，冰冻三尺非一日之寒，葛培理早就开始妥协真理了。他不仅和天主

 

教徒称兄道弟，更和许多的

 

不信派同负一轭；和三自会的

 

丁光训友好互访。（哀哉！英雄何竟扑倒？） 

 

 

也许有人说：“葛培理是是神所中用的

 

仆人，他曾经带领许多的

 

人信主！”没错，但是

 

因着他妥协真理，同时也叫许多

 

人绊倒。最终，他拆毁的

 

工作，抵销了他建立的

 

工作。这就是出卖真理的

 

下场！我们当引以为戒！ 

 

 

弟兄姊妹们，一个真先知的谎言比假先知的

 

谎言，更迷惑人。

 

面对假先知时，我们会提高警觉、小心翼翼。但是面对真

 

先知时，我们

 

就没有提防、没有

 

戒心。但是

 

岂不知真先知、大牧师、大仆人：也是「人」，也可能做错事、说错话。 

惟有神的

 

话语，安定在天、绝对无误。所以，

 

弟兄姊妹们，让我们信仰回归

 

圣经。阿门？ 

 

 

也许有人说：听你这么一讲、我糊涂了，不知该信什么好了！以后，我只读圣经，谁讲道我都不听；哪个教会我都不去。

对吗？ 

 

亲爱的弟兄姊妹，

 

不要因嗌废食。要知道我们这些神的

 

仆人（我们职责）是帮助你在真道上扎根。我们职责，不是引人

 

归我，乃是领人归主。不是叫人跟我走，而是跟主走。不是听我的

 

话，而是听主的

 

话。（听圣经的

 

真道） 

 

 

正如（提后 2:15

 

）保罗对提摩太说的：“

 

你当竭力在神面前得蒙喜悦，作无愧的工人，按着正意分解真理的道。”我

 

们愿意在神面前，本着无愧的

 

良心，竭力要讨神喜悦，要

 

按着正意分解真理的道。但是

 

我们不见得十全十美，也许我们

 

会犯错误。正如奥古斯丁说的

 

：“如果我偏离了神的

 

真道，你要离开我，回归神的

 

话语。”

 

（这是任何一个忠心的神的

 

仆人，应该有的

 

心态：

 

他要把教会，建立在主耶稣的

 

身上，而不是他的

 

自己身上。他要把弟兄姊妹的

 

信仰，建立在神的

 

话语上，而不是人的

 

智慧、人的

 

能力上。 

   

 

弟兄姊妹们，如果

 

你过分高看人，把人神化了，把教皇当作基督，把 JimJones

 

当作上帝，或以为哪个人多了不起领，

那么

 

迟早你要绊倒。当你发现：“哎哟！葛培理怎么这样？倪柝声，竟然做出那样的

 

事！李常受，离经叛道！大卫，犯

 

奸淫；所罗门，

 

老糊涂！

 

这个牧师、

 

传道人、

 

老仆人、

 

怎么这样！”你就绊倒了。（这是你自己的

 

问题，因为你把人当

 

偶像了。）但是

 

如果你转眼仰望耶稣，单单的

 

尊主为大，寻求主的

 

荣面、听随主的声音、遵行主的旨意、顺服主的

 

真理，

扎根在主的

 

话语之上，那么，你就永远不至动摇了。 

 

愿主的真道成为我们信心坚固的

 

磐石、惟一的根基。 

 

 


